

PlantaDoce.

Público

Canarias adjudica el suministro de equipos de tomografía a Siemens y Philips por 7,3 millones

Ambas compañías se encargarán de proveer e instalar dos Pet-Ct con destino al Servicio Canario de la Salud, además de realizar las obras preparatorias y el mantenimiento.

D. Punzano
24 feb 2021 - 04:58



Canarias se refuerza en equipos de tomografía. El Gobierno regional ha adjudicado el suministro de dos aparatos de tomografía a Siemens Healthcare y Philips por 7,3 millones de euros, según se desprende del perfil del contratante autonómico.

Las dos compañías adjudicatarias del concurso se encargarán de proveer e instalar dos Pet-Ct con destino al Servicio Canario de la Salud, además de realizar las obras preparatorias y el mantenimiento posterior de los equipos.

El primer lote consiste en el suministro de un equipo de tomografía por emisión de positrones y de tomografía computarizada Pet-Ct con destino al Hospital

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/canarias-adjudica-el-suministro-de-equipos-de-tomografia-a-siemens-y-philips-por-73-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Universitario Nuestra Señora de Candelaria. **Philips se adjudicó el primer pack por 3,4 millones de euros.**

Siemens Healthcare ingresará 3,8 millones de euros, mientras que Philips percibirá 3,4 millones de euros

La empresa holandesa de tecnología percibirá 1,9 millones de euros por el suministro e instalación, entre el aprovisionamiento, traslado de gammacámaras y obras de acondicionamiento. Philips se encargará del mantenimiento integral del equipamiento y garantía durante ocho años, por los que ingresará 1,5 millones de euros.

Por su parte, el segundo lote consiste en suministrar un equipo de tomografía por emisión de positrones y de tomografía computarizada Pet-Ct con destino al Complejo Hospitalario Universitario Insular-Materno Infantil (Chuimi). **Siemens Healthcare se ha adjudicado este lote por 3,8 millones de euros.**

El grupo tecnológico alemán ingresará 2,2 millones de euros por el suministro e instalación del equipo de tomografía, así como las obras de acondicionamiento. Por el mantenimiento integral del equipamiento y garantía durante ocho años, Siemens Healthcare percibirá 1,5 millones de euros.

El contrato establece el mantenimiento del equipamiento durante ocho años

Mientras que por el primer lote sólo presentó su propuesta Philips, **por el segundo la presentaron Siemens Healthcare y GE Healthcare, además de Philips.** Siemens Healthcare obtuvo una nota de 90,21 puntos en el proceso de licitación y GE Healthcare consiguió 63,35 puntos.

Siemens Healthcare ya se adjudicó el pasado octubre otro contrato de Canarias. En aquella ocasión, el grupo tecnológico alemán fue beneficiario del contrato por el que debía dar servicio de un sistema de gestión sanitaria por 564.000 euros. Por su parte, Philips ha alcanzado acuerdos durante los últimos meses con distintas compañías sanitarias españolas para suministrar su tecnología, como Vithas o Clínica Sagrada

PlantaDoce.

| Familia.